



El cártel inmobiliario de la Benito Juárez; Sheinbaum toca el bastión panista

Claudia Sheinbaum, por primera vez en su gestión, se mete con el bastión panista de la Ciudad de México, la alcaldía Benito Juárez. Todo comenzó por la detención de **Luis Vizcaíno**, quien fuera el director jurídico de la alcaldía Benito Juárez de 2009 a 2016, realizada por la Fiscalía capitalina. **Sheinbaum**, de inmediato, rechazó que se trate de un tema político.

DABAN MANIFESTACIÓN DE CONSTRUCCIÓN

La jefa de Gobierno argumenta que es un acusación penal, de una actividad de enriquecimiento ilícito, donde el exdirector jurídico de la Benito Juárez daba manifestaciones de construcción a desarrolladores inmobiliarios... a cambio de departamentos (lo habrían agarrado al investigar el edificio de avenida Coyoacán, casi al llegar a avenida Universidad, donde **Vizcaíno** era dueño, al momento de investigar la explosión de gas que hizo explotar varios departamentos).

Lo cierto es que en la Benito Juárez se ha tenido cuidado en el desarrollo inmobiliario, pero sí es cierto que se logran ver edificios fuera de la normatividad, que excedían los cuatro pisos. Algunos llegan a tener 11-15 niveles. O también construcciones enormes, donde no hay agua. **Sheinbaum** ya había hablado de un cártel inmobiliario en la Ciudad de México, pero es la primera vez que se da una acusación contra un funcionario, justo en el bastión panista de la Benito Juárez.

Debemos recordar. Fue el mismo **Andrés Manuel López Obrador** quien, siendo jefe de Gobierno capitalino, quitó las licencias de construcción. Las cambió a Manifestación de Construcción, con lo cual dinamizó el desarrollo inmobiliario de la ciudad.

JORGE ROMERO: VAN A CREAR CÁRTELES IMAGINARIOS

Sin embargo, la acusación, ahora, es que un funcionario de la alcaldía Benito Juárez daba esas manifestaciones a cambio de dádivas, entre ellas departamentos. De inmediato hubo una respuesta de quien fuera el jefe delegacional (de aquel entonces) en Benito Juárez y que hoy ocupa un puesto clave en San Lázaro. Estamos hablando de **Jorge Romero**, hoy diputado federal y coordinador de la bancada panista en la Cámara de Diputados.

Romero condenó cualquier conducta ilegal, pidió imparcialidad en las investigaciones y criticó a las autoridades capitalinas: "En la Fiscalía general de Justicia de la Ciudad de México se inventan cárteles imaginarios, cuya única finalidad es comenzar la persecución política en contra de sus opositores...".

AMLO, AHÍ LES DEJÓ LO DE BENITO JUÁREZ

El tema de inmediato fue politizado por el propio presidente **López Obrador**, quien en su mañanera dijo que "acaba de darse a conocer que el abogado de esa delegación (Benito Juárez), gobernada por el PAN, para dar permisos de construcción de edificios pedía departamentos. Eso casi no se sabe, eso se los comento a ustedes aquí donde no nos escuchan ni nos ven", remató el mandatario en tono irónico.

Sheinbaum halló un tema de corrupción en el bastión panista de la alcaldía Benito Juárez. **López Obrador** lo sabe. Sin embargo, todavía estamos hablando de un caso particular, de un exdirector jurídico de la alcaldía. Todavía no podemos hablar de un cártel inmobiliario. Aunque habiendo temas políticos de por medio...

INFLACIÓN AL 7.83% AL FINAL DE AÑO

La expectativa de los analistas consultados por el Banco de México es que la inflación cierre el año en 7.83% y las tasas de interés lo hagan en 9.61 por ciento. La inflación sería de más del doble de lo permitido por el Banco de México. Y las tasas estarían en el umbral de romper el doble dígito, que limitaría los créditos. Sin duda, en el Banco de México están atentos a evitar que la inflación llegue al doble dígito y el gobierno, por lo pronto, pone de su parte con el subsidio caro de la gasolina, pero que en estos momentos sí ayuda a contener la inflación.